



## Moción del cementerio

El cementerio municipal requiere, por su propia naturaleza, un mantenimiento que garantice la conservación de las instalaciones con un mínimo de dignidad.

Curiosamente se ha contratado una obra del Plan E con constructora Hispánica por casi 500.000 euros y sin embargo el aspecto exterior del recinto no puede ser más penoso: humedades en las paredes, árboles secos, registros sin colocar o a medio colocar con enorme peligro para los viandantes, como se puede comprobar en las fotografías.

Pero si esto ocurre con el cementerio, sus aledaños, en torno al “almacén de materiales”, constituyen un monumento a la suciedad y a la falta de higiene: escombros por doquier, restos de los embalajes de los materiales, en fin todo el aspecto de un vertedero salvaje y ello en una zona colindantes con urbanizaciones como “casas blancas” y edificios de la calle Miguel Hernández cuyos vecinos no entienden muy bien como el alto nivel de impuestos que soportan no puede sufragar un mínimo adecantamiento de la zona. (Se acompañan fotografías).



Debe exigirse el vallado de las propiedades del Almacén y el denominado “monumento a los rumanos”, la limpieza de toda la zona próxima al cementerio y al propio almacén y reparar los exteriores del cementerio a la máxima brevedad posible.



En consecuencia se presenta la siguiente

### **MOCION**

Que por parte del Ayuntamiento se acometa, urgentemente, un plan de limpieza de los muros exteriores del cementerio, incluyendo quitapintadas, se instalen correctamente las tapas de los registros, se limpien en profundidad los terrenos próximos, se exija el adecuado vallado del almacén de materiales y del terreno donde se sitúa el denominado “monumento a los rumanos” y se vigile el funcionamiento del almacén de materiales para impedir que sus aledaños vuelvan a convertirse en vertedero.

**LA PORTAVOZ,**

**Fd. Mercedes Pedreira.**